

# Jahresbericht 2011

In drei Vorstandssitzungen wurde das Vereinsjahr 2011 organisiert.

Wie immer ist die Zusammenstellung des Jahresprogrammes eine Herausforderung, die Vorgabe ist klar. Wir wollen ein Programm zusammen stellen, das bei unseren Mitgliedern ankommt und Gelegenheit bieten, Firmen, Schreinerbetriebe oder sonstige Anlässe zu besuchen wo wir alleine nicht hingehen könnten. Natürlich darf der gemütliche Teil auch nicht zu kurz kommen, wo wir auch einmal mit unseren Frauen zusammen einen schönen Abend geniessen können.

- Im Vorstand hat sich Philipp Meier sehr gut eingearbeitet. Unsere Internetseite wird von ihm neu überarbeitet, Anregungen sind sehr willkommen.
- Ende Januar fand unser traditionelles Neujahressen im Tropenhaus Wolhusen statt.
- Im März vergnügte sich der Vorstand auf Kosten der Mitglieder auf Melchsee-Frutt beim Schlitteln und anschliessendem Fondue-Essen.
- Im Mai konnten wir bei der Firma Veriset die neueste Kantentechnologie bewundern, organisiert von Corsin Niggli, herzlichen Dank.
- 2. Juli 05.00 trafen wir uns im Eigenthal zur Wildbeobachtung unter kundiger Führung von zwei Revierjägern, ein Familienanlass den auch unser Nachwuchs zu schätzen wusste.
- Im September konnten wir eigene Mitglieder und ihre Firmen besuchen, noch einmal herzliche Dank an

Alex Müller, Firma Beck Design und Huber Josef, Firma Solid

- Im Pro Ticino eine ruhige Kugel schieben wie üblich Ende Oktober.
- Unser Verein konnte zu unserer Freude im letzten Jahr 3 Neumitglieder begrüßen, herzlich willkommen in unserem Verein.

Ich als Präsident muss langsam meine Nachfolge regeln. In den Vorstand möchten wir ein weiteres Mitglied aufnehmen. Im Moment finden auch Diskussionen über eine Amtszeitbeschränkung statt.

**Idee:** Während zwei Jahren würde ein Vorstandsmitglied als zusätzliche Charge das Amt des Präsidenten übernehmen.

An den nächsten Wahlen 2012 möchte ich mein Amt übergeben können.

Ein interessantes Jahr mit vielen schönen Erlebnissen ist wieder vorbei, ich hoffe, dass es auch euch gefallen hat. Ich bin überzeugt, dass das Zusammentreffen und die Gespräche mit Berufskollegen sehr wertvoll sind .

Meinen Vorstanskollegen danke ich für die tolle Zusammenarbeit. Uns allen wünsche ich ein erfolgreiches 2012.

Mit herzlichen Grüßen

Der Präsident

Peter Küng

Emmen den, 21.03.2012